



Quito, 18 de marzo de 2025

## **COMUNICADO**

### **La Corte Constitucional, a la ciudadanía:**

La Corte Constitucional del Ecuador designó por unanimidad como presidente del Organismo al juez constitucional Jhoel Escudero Soliz y como vicepresidenta a la jueza constitucional Karla Andrade Quevedo, de acuerdo a lo establecido en el numeral 1 del artículo 191 de la Ley Orgánica de Garantías Jurisdiccionales y Control Constitucional y a través de la Sesión Jurisdiccional Extraordinaria Nro. 006-E-2025.

La nueva conformación 2025 – 2028 está constituida por: Karla Andrade Quevedo, Jorge Benavides Ordóñez, Alejandra Cárdenas Reyes, Jhoel Escudero Soliz, Alí Lozada Prado, Teresa Nuques Martínez, Richard Ortiz Ortiz, Claudia Salgado Levy y José Luis Terán.

**Gestión de Prensa y Relaciones Públicas,  
Corte Constitucional del Ecuador.**